

NOTA DE PRENSA

Congresista Chihuán: “Es preocupante el peligro que corren nuestras especies marinas como producto del boom gastronómico”

Lima, 11 de enero de 2012.- Luego de que la congresista Leyla Chihuán Ramos solicitará a la Sociedad Peruana de Gastronomía (APEGA) un informe sobre cuáles son las medidas y acciones que habrían tomado en relación a la defensa de nuestra biodiversidad marina, la cual se ve amenazada como producto del boom gastronómico, esta institución hizo llegar un documento en donde hace referencia al control del consumo de todas las especies marinas que son el sustento de la gastronomía peruana y cuya existencia se encuentra en peligro de extinción.

La parlamentaria hizo la solicitud durante la Novena Sesión Ordinaria de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, de la cual es miembro titular, a razón de un informe periodístico que emitiera el programa “Punto Final” referente a la veda del pulpo así como de otras especies marinas.

Al respecto, APEGA indicó que vienen desarrollando una serie de campañas intensas y mediáticas respecto al cuidado de nuestras especies, a fin de concientizar a la población sobre las vedas y variar sus hábitos de consumo. Asimismo, señaló que prohibió a todos sus asociados el consumo de especies como las conchas negras, que si bien Produce no considera ahora en época de veda, para ellos es riesgoso mantenerla en vitrina, pues corre riesgo de depredación.

Para Chihuán Ramos, el abuso de consumo de pulpo, lenguado, entre otras recursos, perjudica enormemente nuestra biodiversidad, más aún si se tiene en cuenta la poca regulación y la nula fiscalización de las cuotas de pesca, las mismas que transgreden o vulnera los límites establecidos.

Ante esta situación, la pesca artesanal, presionada por el boom gastronómico, captura lo poco que encuentra en nuestros mares lo que genera que en las terminales se vendan pescados por debajo de la talla mínima.

OFICINA DE PRENSA

Despacho Congresista Leyla Chihuán